



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen PRev. Salzwedel

Berichtszeitraum vom 05.09.2024 bis 06.09.2024

Tägliche Verkehr- und Kriminalitätslage *Verkehrsunfall auf der Kerkauer Dorfstraße

***Geschwindigkeitskontrolle in Arendsee Verkehrskontrolle in Salzwedel: Fahrzeugführer mit Alkohol am Steuer gestoppt**

Verkehrsunfall auf der Kerkauer Dorfstraße

Kerkau, Kerkauer Dorfstraße, 05.09.2024, 15.14 Uhr

Am gestrigen Vormittag kam es auf der Kerkauer Dorfstraße in Höhe der Landesstraße 10 zu einem Verkehrsunfall, bei dem zwei Personen leicht verletzt wurden. Ein 76-jähriger Fahrer befuhr mit einem VW Caddy die Kerkauer Dorfstraße in Richtung L10 und beabsichtigte, nach links auf diese in Richtung Fleetmark abzubiegen. Aufgrund der tiefstehenden Sonne, die ihn blendete, übersah der Fahrer das herannahende Fahrzeug, ebenfalls ein VW Caddy, eines 33-jährigen Mannes, der auf der L10 von Fleetmark in Richtung Lohne unterwegs war. Es kam zum Zusammenstoß beider Fahrzeuge. Durch den Unfall wurden der 33-jährige Fahrer sowie die 79-jährige Beifahrerin des 76-jährigen Unfallverursachers leicht verletzt. Beide wurden zur weiteren medizinischen Abklärung ins Altmark-Klinikum Salzwedel gebracht. Beide Fahrzeuge wurden bei dem Unfall so stark beschädigt, dass sie nicht mehr fahrbereit waren und abgeschleppt werden mussten.

Geschwindigkeitskontrolle in Arendsee

Arendsee, Lindenstraße, 05.09. 2024, 12.00 Uhr bis 13.00 Uhr

Die Polizei Salzwedel führte gestern im genannten Zeitraum in Arendsee auf der Lindenstraße, in Höhe des Seglerclubs, eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Bei der Kontrolle wurden 50 Fahrzeuge gemessen. Von den gemessenen Fahrzeugen überschritten zwei die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h. Die höchste gemessene Geschwindigkeit lag bei 53 km/h.

Verkehrskontrolle in Salzwedel: Fahrzeugführer mit Alkohol am Steuer gestoppt

Salzwedel, Ernst-Thälmann-Straße, 06.05.2024, 00.25 Uhr

Im Rahmen einer Streifenfahrt kontrollierten Beamte der Polizei Salzwedel in den frühen Morgenstunden einen PKW in der Ernst-Thälmann-Straße. Der Vorfall ereignete sich gegen

00:25 Uhr, als die Beamten einen PKW Mazda bemerkten, welcher in Richtung Karl-Marx-Straße unterwegs war. Die Beamten führten die Kontrolle in der Ernst-Thälmann-Straße durch. Im Rahmen der Überprüfung wurde ein freiwilliger Atemalkoholtest durchgeführt, der zunächst einen Wert von 0,82 Promille ergab. Der Fahrzeugführer (36 J.), der angab, vor Fahrtantritt seine "üblichen drei Bier" getrunken zu haben, wurde anschließend zur Dienststelle verbracht, um eine beweissichere Atemalkoholkontrolle durchzuführen. Diese ergab einen Wert von 0,68 Promille. Dem Betroffenen wurde daraufhin die Weiterfahrt untersagt. Nach Abschluss der polizeilichen Maßnahmen wurde der Fahrer entlassen. Die Polizei Salzwedel appelliert an alle Verkehrsteilnehmer, die Gefahren von Alkohol am Steuer ernst zu nehmen und erinnert daran, dass bereits geringe Mengen Alkohol die Fahrtüchtigkeit erheblich beeinträchtigen können.

(NW)



Impressum: Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel Große Pagenbergstr. 10 29410 Salzwedel Tel: (03901) 848 191 Fax: (03901) 848 210 Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de